
 

Quel est ton prénom et ton âge ?   Gilles, 63 ans 

Où habites-tu (ville et département) ?  Pibrac, Haute-Garonne 

Depuis quand es-tu supporter du TFC ?  1967 

Ton premier match au Stadium, t’en 
souviens-tu, si oui contre qui, le score ?  

UST – Geugnon, je pense un score nul 

Depuis quand es-tu abonné au TEF et chez 
les Visca Tolosa ? 

Abonné au TEF depuis 1980 
et depuis 3 ans chez les Visca 

As-tu (autre que le TéFéCé) un autre club 
que tu aimes en L1 ou L2 ?  

Guingamp (L2)  
et Lille (L1) pour le jeu 

Aimes-tu voir le TEF en déplacements ?  oui 

Quel est ton joueur préféré 24/25 ?  Suazo 

Quel est ton joueur ancien préféré ? Beto Marcico où j'ai des contact souvent par 

téléphone il viendra bientôt sur Toulouse (chut…) 

Ton (ou tes) meilleur(s) souvenir(s) au 
Stadium 

Naples, Liverpool 
les années Pitchouns 

Ton pire souvenir au Stadium La descente en L2 avant le rachat de RedBird 

Ton meilleur souvenir en déplacement St Dié (match de la remontée de 2ème en 1ère division  
lors de la saison 1981-1982) 

Etais-tu au Stade de France le 29 avril 
2023 ? 

oui 

Viens-tu seul, en famille ou entre amis voir 
les matchs ?  

En famille 

Penses-tu que le Stadium est assez grand et 
surtout offre une bonne vision ?  

Difficile en Honneur quand les gens se lèvent, dans 
l'ensemble une bonne vision 

Ton avis sur l’idée d’un stadium sur deux 
niveaux avec au moins 42000 places ?  

Inutile à mon sens 

On a connu beaucoup d’équipementiers au 
TEF, ton maillot préféré vient de quelle 
marque ? 

Craft 

As-tu l’habitude d’acheter un nouveau 
maillot tous les ans ? 

Il faut qu’il me plaise 

Suivant l’âge évidemment, joues-tu au 
football en club, si oui est-ce que ça pose 
un problème pour venir voir le TEF ?  

J'ai joué au TAC j’étais le remplaçant de JL Sassus, j'ai 
joué en corpo, depuis 8 mois Walking Foot à Colomiers 
sport motiv » 5 h par semaine, je joue avec certains en 
équipe de France Walking coupe du monde 4/07/25 

Est-ce que quitter la ville ou notre région 
serait un crève-cœur de ne plus pourvoir 
aller au Stadium régulièrement  ?  

Bien sûr ,une anecdote en déplacement à l'autre bout 
du monde, j'avais par téléphone le compte rendu et le 
direct, c’était les années Pitchouns, 

 Un petit mot pour la communauté Visca : Il faut innover, se faire connaître, et montrer que les 

Visca existent, ne pas rester dans notre cocon. 

 


